
Data: 22/04/2024
Reunião on-line
Horário: 20h
Assunto: Reunião Administrativa

COORDENADOR(A) Renata R. Soilo

RESPONSÁVEL
pela ATA

Maria Eduarda Maldonado Silva

TUTORA Mariana Marquezan

Participante
s PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Alice Vitoria G. de Assis; Arthur
D. Chaves; Brenda H. do Nascimento; Carmem Eduarda
R. Flores; Carolina R. Martins; Douglas M. Poschi;
Gabrielle F. Campos; Jeffer Guberovich; Julia W. Hindi;
Luiz F. Fleck; Maria Eduarda M. Silva; Rafaela F. Borin;
Renata R. Soilo; Vitória L. Beier; Wellerson S. Warth.

1. Ausências: Não houve ausências.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativas: Não houve justificativa de ausência.

4. Aprovação ATA: A ATA 06 foi aprovada pelo grupo.

5. Atualização: A petiana Aimêe adicionou a ATA 03 em PDF no drive, buscou o certificado

do doutorando Lucas Maracci sobre a palestra de diagnóstico de imagem por disfunção

temperomandibular e participou da palestra. Por fim, começou a ler os artigos enviados pela

tutora Mariana para a realização da oficina na próxima reunião presencial. A petiana Alice

leu o material que o petiano Arthur escreveu para o PETCast, encaminhou para o professor

Dejalma Cremonese o card de divulgação do InterPET, conversou com os demais petianos

para a organização do InterPET, participou da palestra do Intelecto PET sobre DTM,

participou e reorganizou o material do Saúde em Conto na sexta-feira e enviou a foto e o

link do currículo Lattes para a atualização do site feita pela petiana Brenda. O petiano Arthur

fez o certificado do palestrante do Atualiza PET, apresentou a palestra de Artigos no

Odontorienta, fez o cartão de agradecimento do Odontorienta e os imprimiu, participou da

palestra do Intelecto PET, fez alterações no roteiro do PETcast de Mercado Odontológico e

conversou com o Dr Douglas Lopes sobre o Podcast do Saúde em Conto. A petiana Brenda

fez a arte e imprimiu o cartão de agradecimento para o Odontorienta, palestrou sobre

Artigos no Odontorienta com o petiano Arthur, organizou e participou do Intelecto PET sobre



diagnóstico por imagem em DTM, encaminhou os nomes para geração dos certificados do

Intelecto PET e do OdontOrienta para a petiana Maria Eduarda, fez a arte e publicou no

instagram e site do grupo sobre o OdontOrienta, publicou o simpósio no site, atualizou o site

com os novos integrantes do grupo e com a página dos informativos. A petiana Carmem

Eduarda fez o post do Simpósio, falou com a professora Magali Guimarães sobre o

desenvolvimento de odontogeriatria, submeteu o artigo de traumatismo e começou a ver as

alterações necessárias para atingir o número mínimo de palavras. A petiana Carolina

participou do Intelecto Pet na quarta, participou da ação do Saúde em Conto na sexta,

conversou sobre a organização do InterPet no grupo de WhatsApp, mandou as informações

para a petiana Brenda atualizar o site do Pet e conversou com a "Salgados da Bah" para

encomendar os salgados para o Interpet. O petiano Douglas comprou pirulitos para o

encerramento do OdontoOrienta, ajudou a organizar com a petiana Brenda e participou da

palestra do Intelecto de diagnóstico de imagem por disfunção temperomandibular,

conversou com os demais petianos da comissão para a organização do InterPET do dia

27/04, organizou o cronograma de atividades do PET-Humaniza para o esse semestre,

contatou os voluntários para elaborarem os roteiros em um prazo determinado, fechou a

lista de presentes, da turma 108, no projeto OdontoOrienta para geração de certificados e

ligou para empresas pedindo feedback das solicitações de patrocínio para o InterPET. A

petiana Gabrielle leu o roteiro do podcast que o petiano Arthur enviou, agendou o auditório

para sexta feira ocorrer o evento do simpósio, participou do saúde em conto e organizou

pendências relacionadas ao simpósio. O petiano Jeffer participou do IntelectoPET e foi na

coleta de dados para a pesquisa de odontologia do esporte. A petiana Julia enviou e-mail

para o professor Fábio para confirmar a nova data da gravação da vídeo aula e também

entrou em contato com Ronaldo do NTE. Enviou para a tutora Mariana os dados dos

petianos para pedir transporte para o Saúde em Conto, entrou em contato com a diretora da

escola e enviou para a petiana Vitória os CNPJ da escola para conseguir os kits de higiene

bucal da Colgate. O petiano Luiz participou da palestra do intelecto, participou da ação do

Saúde em Conto e está na organização do Bem Viver. A petiana Maria Eduarda participou

da palestra “Diagnóstico por imagem em DTM” na quarta-feira e comprou os itens para o

Coffee Break; conversou no grupo de organização do simpósio e realizou a coleta de dados

da Odontologia do Esporte na sexta-feira pela manhã. A petiana Rafaela participou do

IntectoPet sobre DTM, participou do Projeto Saúde em Conto em parceria com o Semear na

sexta feira, dia 19, fez a legenda do post do Simpósio e publicou no Instagram, criou o

formulário de inscrição para o Simpósio e acertou detalhes com os responsáveis pela

organização do evento. A petiana Renata submeteu o artigo Traumatismo junto à petiana

Carmen Eduarda, realizou alterações no artigo de Xerostomia e esporte e esteve envolvida

na organização do Simpósio de sexta dia 26/04. A petiana vitória organizou entrou em



contato com o pessoal do semear para a ação e organizou a lista de participantes e enviou

pra a tutora. Também preencheu a tabela de horários livres e enviou para a tutora o que

está fazendo de atividade extra e seus anseios no curso. Também conversou com o pessoal

da penitenciária sobre as atividades. O Petiano Wellerson foi ao Saúde em conto, enviou a

foto e o link do currículo lattes para a Petiana Brenda e mandou as motivações e objetivos

no curso. A tutora Mariana conversou com a professora Roselaine Pozzobon sobre a

realização de um hands on de restaurações estéticas em dentes anteriores em parceria

com a LAOEST no segundo semestre, participou de uma reunião com o arquiteto sobre a

mobília da sala 2182, solicitou transporte para Saúde em Conto, conversou com demais

tutores sobre projetos de pesquisa, participou do curso do Intelecto Pet e   conversou com

professor Fábio da educação física.

Encaminhamento:
6. Dividir o grupo para atividades do dia 25/04 (LAOEST) e 26/04 (Simpósio PET): o
grupo acordou que todos os petianos devem se comprometer em participar do simpósio
organizado pelo grupo PET e os petianos interessados em participar da palestra sobre
Harmonização Orofacial devem prestigiar o evento da LAOEST.

Pautas:
7. Simpósio sexta: A petiana Gabrielle pediu para os integrantes compartilharem o post de
divulgação do simpósio no Instagram. O grupo conversou sobre as vagas da parte prática e
ficou decidido que se dará prioridade ao público de fora do grupo, visto que há um número
limite de 20 inscritos. A tutora Mariana irá reservar o laboratório de Ortodontia para
realização da atividade prática na sexta-feira à tarde.

8. Relato saúde em conto: os petianos que participaram da última ação, no dia 19 de abril,
relataram que foi difícil desenvolver a atividade para as crianças menores de 5 anos, visto
que elas ficam muito dispersas durante a contação das estórias. Assim, foi decidido manter
o público dessa faixa etária quando a professora Lorena Marquezan, da pedagogia,
acompanhar o grupo para auxiliar nas atividades.

9. Informativo: a petiana Brenda informou que arrumou a parte do informativo no site do
grupo PET, porém não conseguiu anexar todos pela plataforma Issuu porque é necessário
pagar, então inseriu os links que direcionam aos informativos dos anos anteriores
disponibilizados no Google Drive. Além disso, foi definido que o informativo será realizado
semestralmente com publicação no final de cada semestre letivo e divulgação no Instagram
e no site do grupo, incluindo uma retrospectiva das ações realizadas neste período,
participação em eventos, informações importantes sobre o curso e uma homenagem aos
petianos egressos. Os petianos responsáveis pelo projeto no 1º semestre são: Aimêe,
Arthur e Wellerson.

10 Reunião arquiteto: a tutora Mariana informou que arquiteto detalhará o projeto da sala,
com medidas e materiais necessários para realizar o orçamento. Assim, quando o arquiteto
entregar o projeto finalizado, a professora apresentará o memorial descritivo para o



Departamento de Estomatologia.

11. Andamento de projetos e tarefas: a tutora Mariana projetou a planilha das atividades
planejadas de 2024 para esclarecer a etapa de desenvolvimento das atividades:

ReciclaPET O petiano Wellerson está aguardando a fase de testes
com o mestrando Wislem Miranda. A tutora Mariana irá
corrigir as alterações feitas na escrita do projeto.

Escuta Ativa A tutora está aguardando as considerações da
coordenadora do curso Cristiane Danesi.

Informativo O petiano Arthur informou que esta semana irá realizar
as últimas alterações na escrita do projeto.

Aroma e automassagem As petianos Alice e Carolina estão lendo alguns artigos
para continuar a escrita da metodologia.

Odontologia do Esporte Os petianos já foram distribuídos para realizarem as
últimas coletas.

Geoterapia Os petianos responsáveis informaram que ainda não
iniciaram as pesquisas da parte microbiológica.

Aromaterapia e higiene do
sono

A petiana Gabrielle informou que ainda não recebeu um
retorno sobre as datas da parte prática da calibração.

PET-Humaniza O petiano Douglas acertou com os integrantes e
voluntário o cronograma para os novos vídeos, já
solicitou os roteiros para serem entregues até o final do
mês e posterior encontro com as Profs. para a Glossa
será marcado para Maio (caso a greve não interrompa
o planejamento).

Bem Viver O petiano Luiz informou que esta semana irá participar
de uma reunião sobre a organização do projeto.

Revisões de escopo e
sistemática

As petianas Carmem e Rafaela estão terminando a
leitura de artigos para a escrita da revisão sistemática.
As petianas Gabrielle e Julia irão continuar a revisão de
escopo após o período de provas.

Além disso, a tutora Mariana apresentou ao grupo dois temas para a escrita de artigos:
Microtomografia de mini-implantes e expansão rápida da maxila e função pulmonar, e
também um projeto de pesquisa sobre resíduos microplásticos, com participação no
experimento. Então, os petianos interessados e com tempo disponível para o
desenvolvimento das atividades devem entrar em contato com a tutora.

12 Coffee break InterPET: a petiana Carolina informou que o petiano Douglas solicitou
patrocínio em vários locais mas ainda não recebeu resposta definitiva de nenhum, está
aguardando resposta da Uningá e DGB. Então, os petianos responsáveis conversaram com
o grupo PET Zootecnia e acordaram que o PET Odontologia levará os salgados e sucos e o



grupo Zootecnia os doces e café. Foi definido que o grupo levará 100 cachorros-quentes e
200 salgados, sendo que 50 devem ser veganos, como também duas garrafas de suco de
laranja. As petianas Julia e Vitória ficaram responsáveis por cozinhar o molho e levar pronto
para que os cachorros-quentes sejam montados no dia do InterPET. A petiana Vitória
comprará os sucos, a petiana Carolina encomendará os salgados e a tutora ficou
responsável por buscar os pães na padaria sábado de manhã. Ainda, ficou decidido que os
petianos devem chegar às 8 horas para ajudar na organização do evento.

13. Penitenciária: a petiana Vitória informou que as atividades estão suspensas na
penitenciária nesta semana, em virtude de intercorrências internas. A psicóloga Graziela
questionou sobre a realização das atividades no período de greve e a petiana Vitória irá
informá-la sobre o decorrer das atividades após uma resposta dos professores do curso à
adesão da greve. Assim, por enquanto as ações na penitenciária serão mantidas, com início
no dia 24 de maio.

14. Videoaulas: a petiana Julia entrou em contato com o Ronaldo do NTE e marcou para o
dia 10 de maio, sexta-feira, a gravação da videoaula sobre sistemas adesivos com o
professor Fabio Zovico. As petianas Carmem Eduarda e Maria Eduarda ficaram
responsáveis por auxiliar na gravação.

15. Desenvolvimento de petianos: a petiana Carmem Eduarda conversou com a
professora Magáli Guimarães e foi definido que a realização da atividade será dia 27 de
maio, às 20 horas, na segunda metade da reunião presencial. A tutora Mariana estará em
licença médica e participará de maneira on-line.

Encaminhamentos:
- Confirmar as datas do saúde em conto
- Informativo: adicionar mais um petiano na organização do 2º semestre

Próximo coordenador/suplente: Wellerson/ Carmem
Próxima Ata/suplente: Gabrielle/ Vitória

Registro da reunião:


